

SHINRO DAYORI

進路だより



いわき光洋高等学校
進路指導部
令和3年4月30日(金)
第1号発行



☆各年次のみなさんへ ~新年度の心構えはできていますよね!??~

新年度が始まり、これからと言うタイミングの時に長い臨時休校になってしまいました。昨年度から続くコロナ禍の状況も思うように改善されません。首都圏や関西でも感染者が増えており、様々な不安要素はあると思いますが、感染予防に注意しながら気持ちを切り替えて頑張るしかありません。残念ながらスタートダッシュはできませんでしたが、ここから徐々にポジションを上げていきますので頑張りましょう。

○3年次のみなさんへ 最終的な進路について家族と相談できましたか?

今年は皆さんが主役の年です。泣いても笑っても、最終学年が始まってしまいました。もちろん、その心構えはしっかりできていることでしょうか。言うまでもないとは思いますが、3月までに希望進路は、確定していますよね! 今回の休校により結果として、3~4月は時間が沢山ありましたから、将来の目標についてご家族で十分に話し合われたのではないかと思います。そこで、新年度の初めにいくつかチェックして欲しいことがあります。

進学希望者

- 4年間のマネープラン(学費・生活費等の金銭面)はしっかり検討していますか?
- 本当にその学校を希望していますか? 安易に指定校推薦から選んでいませんか?
- なぜその学校なのですか。志望する明確な理由(志望理由)が言えますか?

就職希望者

- その職種は自分の性格や適性、人生の目標に合っていますか?
- 就業場所の希望ははっきりしていますか? 確認していますか?
- 技能の向上を望める職場ですか。ステップアップするための体制は十分ありますか?
一番難しいのは、公務員との併願です。公務員試験の合否結果の後の就職活動は、どうしても思うような就業場所が見つからないことが多いです。浪人あるいは、希望職種の変更をする覚悟が必要です。

○2年次のみなさんへ 一本格的な学びが始まる年ですー!

1年次は全員が共通の必修の科目を学びましたが、2年次は文理クラスに分かれます。また、それぞれ力を入れて学ぶ分野が異なります。自分が選択した科目をしっかり学び、進路実現に向けてしっかり取り組んでください。基礎学力定着の基本は授業です。授業が良くわかる為の予習、授業内容を定着させる為の復習、とても基本的なことではありますが、**予習⇒授業⇒復習のサイクルを地道に繰り返すことを忘れないように!**今年1年で学びを深め、2年後に備えましょう。尚、推薦入試での合格を考えている人は、**2年次で成績を下げるようなことのないように! 3年次の1年間だけでは挽回はできません**

ので、日々の授業を大切にしなければなりません。評定は高ければ高いほど'自分自身の鎧'になります。全教科・科目とも、手を抜かずに取り組みましょう。

○1年次のみなさんへー3年後の未来を真剣に考えるー



いわき光洋高校の一員となり、約1ヶ月が経ちます。今回の休校により、本格的に授業が始まっていない教科・科目もあるとは思いますが、3年後を見据えて動き出さなければなりません。6月になると2年次・3年次で履修する科目選択の作成が始まります。そこで次の3つについて十分考えて欲しいと思います。



- ①自分の適性や得意なことをしっかり見つけましょう。(自己理解)
- ②希望進路の方向性(大学・短大・専門or就職)を決めましょう。
- ③世の中の動きを知り、問題点を見つけましょう。(自分は社会に何ができるか)

担任の先生や保護者とよく相談し、2年次になってから後悔することのないように、しっかりと科目選択してください。

☆18期生の進路状況/進路指導室の利用について

●<令和2年度卒業生の進路状況>

	大学			短期 大学	専修学校等		就職		その他 予備校等
	国立	公立	私立		高等看護	その他	公務員	民間	
男	4	4	46	0	0	13	0	1	2
女	10	5	68	7	9	20	0	4	3
合計	14	9	114	7	9	33	0	5	5

令和2年度を振り返ると、コロナ禍と入試の大きな制度変更にもかかわらず、国公立大学の合格者が増えたことは大きな成果でした。18年次の国公立大合格者は、最終的には25名(23名が進学)でした。過去5年の実績では6クラスだった平成28年度卒業生が29名(24名が進学)の合格者を出したこともありますが、1クラス減を考えると、それと遜色ない結果を残してくれました。新型コロナや休校などの状況を考慮すると、18年次は本当に頑張ったと思います。具体的には国立大では5年ぶりの合格となる東京学芸大学2名、埼玉大1名、宇都宮第1名、さらに、福島大3名、茨城大4名など14名を、公立大学は新設された県立医科大学の保健科学部の3名を含む11名の合格者を出すことができました。これは部活動や様々な学校生活で中心となって活躍した生徒達が、学業も頑張ったことを意味しています。一般入試合格者は、皆最後まで粘り抜いて合格を勝ち取ったわけですが、基礎基本を1・2年次でしっかりと定着させていた生徒が多かったように思います。光洋の生徒は最後まで粘れば必ず伸びます。自分の目標をしっかり見据えて、諦めずに取り組む姿勢を貫いてほしいと思います。先生方も全力でサポートしたいと思います。

●進路指導室の利用について

①いつでも来てください!もちろん1、2年生もOKです。

進路指導室は1Fの東側(生徒昇降口の隣)にあります。進路に関しての相談がある人はいつでも来てください。

②きちんとノックし、名を名乗りましょう!

入室の際、ノックをし、名を名乗り、どの先生に用事があって来たのかをはっきり言ってから入室すること。



☆進路指導部のメンバーより光洋生へ一言

- 佐藤 靖(理 科):進路に関して万(よろず)引き受けます。よろしくお願ひします。 **We are not jacks of all trades!**
- 矢吹伊知郎(英 語):**"Rome was not built in a day."** 日々の積み重ねを大切にしましょう!
- 坂本千春(地・公):世界史担当の坂本です。皆さんを1年間叱咤・激励いたします。よろしくお願ひします。 **Here we go!**
- 島山正儀(地・公):躓いても大丈夫!何度でも立ち上がって一緒にやっつけよう。 **I will never be beaten!**
- 丹野甚栄(数 学):ものごとに向き合うその一歩は、よほど周到な準備がなければ踏み出せません。 **Step by step!**
- 滝口玲子(英 語):**Where there is a will, there is a way!**
- 関根真穂(英 語):夢を叶えるために自分からどんどん動きましょ!進路室で待っています。 **You can do it!**



今回の予告:次回は全学年の進路希望調査及び、学校推薦型選抜(公募制・指定校制)及び総合型選抜(エントリー&出願の注意事項)についての内容になります。

